

¿Qué es el Ecumenismo?

El ecumenismo es la creencia y práctica de trabajar entre las religiones para fines mutuos. Es más que tolerar uno al otro, es de aceptar creencias contras a lo que históricamente han declarado cambiando las creencias y prácticas tuyas.

1 Corintios 1:10 Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer.

El asunto en todo esto es que hay diferencias entre gente y religiones. Estas diferencias, causan mucha disensión, divisiones y contendías. Recordamos que el Papa y la iglesia católica mandaron su gente a **cruzadas para matar a los musulmanes en tiempo pasado.**

¿Cómo debemos tratar el asunto de estas divisiones y diferencias?

La unión entre nosotros es muy importante en los ojos de Dios, pero ¿cómo lograrla? La Iglesia Católica tomó una respuesta muy simple en empezar la **Gran Inquisición.** En este movimiento oficial de la Iglesia Católica, las diferencias fueron reprimidas por la fuerza, torturas, y persecución, por la espada.

El Cambio de Tácticas

En el Ecumenismo, la misma iglesia Católica está promoviendo movimientos ecuménicos. Hay un movimiento de **reunir la Iglesia Católica con todas las denominaciones protestantes,** y otro movimiento a reunirse con la Iglesia **Anglicana.** Su punto de vista es que **la Iglesia Católica es la única correcta iglesia original,** y estos grupos salieron en herejías de ella.

O sea, crean una unión falsa entre diferentes grupos para darles a ellos la finja que la iglesia católica tiene la razón, y **estos grupos finalmente están regresando a la autoridad del catolicismo.**

Hay una sola doctrina entregado a nosotros de los Apóstoles.

Judas 1:3 Amados, por la gran solicitud que tenía de escribiros acerca **de nuestra común salvación, me ha sido necesario escribiros exhortándoos que contendáis ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos.**

Si entendemos bien la Biblia, entonces tenemos que aceptar que **la verdadera religión** dada por el único Dios sobre el universo **es en la Biblia.** No podemos juzgar o analizar religiones sin regresar a lo Dios nos ha declarado en la Biblia.

El grupo religioso se juzga si es “bíblico” o no (correcto) por ver si se adhiere a las doctrinas, prácticas, y enseñanzas de la Biblia. De ser reconocido, o recibir prestigio no es lo que hace uno correcto o bíblico, sino obedecer a lo que dice Dios.

1 Corintios 15:3 Porque primeramente **os he enseñado lo que asimismo recibí:** Que Cristo murió por nuestros pecados (el evangelio o la salvación), **conforme a las Escrituras;**

2 Pedro 3:2 **para que tengáis memoria de las palabras que antes han sido dichas por los santos profetas, y del mandamiento del Señor y Salvador dado por vuestros apóstoles;**

Hechos 17:11 Y **éstos eran más nobles** que los que estaban en Tesalónica, **pues recibieron la palabra con toda solicitud, escudriñando cada día las Escrituras para ver si estas cosas eran así.**

Lo correcto entonces no es de decir lo que queremos creer y practicar sino de ver a la Biblia, y **seguir lo que nos ha sido dado.** Esta posición **pone alta autoridad sobre las Escrituras. Nuestra fe y práctica tienen que ser ligadas a lo que las Escrituras nos enseñan.**

2 Timoteo 3:16 **Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia.**

La Biblia nos enseña que la Biblia misma tiene la calidad de ser el **“aliento de Dios”**, la mera esencia de Dios que ha sido impartida en la

Biblia y que no tiene errores y es lo que Dios quiere que tengamos de instrucción. Pero tenemos que limitarnos a la autoridad de la Biblia y no otros libros, tradición, o aun la fuerza popularidad de hoy.

Colosenses 2:8 **Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas,** según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y **no según Cristo.**

O sea, somos directamente mandados por Dios de no caer en estas lógicas y filosofías de estos falsos grupos.

“En el último día de su viaje apostólico a África, el Papa Francisco visitó la Mezquita Central de Bangui el lunes por la mañana y le dijo a la comunidad musulmana que los cristianos y los musulmanes deben considerarse unos a otros hermanos y comportarse como tales.”
[\(https://www.breitbart.com/national-security/2015/11/30/pope-mosque-men-brothers-imam-christiansmuslims-condemned-love-one-another/\)](https://www.breitbart.com/national-security/2015/11/30/pope-mosque-men-brothers-imam-christiansmuslims-condemned-love-one-another/)

¡El Papa Francisco esencialmente mandó **que tratemos los musulmanes como nuestros hermanos en Cristo!** Primero, debemos tratar a todo el mundo civilmente demostrando el amor de Cristo a todos, pero no son nuestros hermanos y **la salvación que tenemos, ellos no tienen, entonces es muy grave este error.**

La Táctica Ecuménica

La táctica ecuménica es de declarar que **“todos caminos llegan al cielo”** o **“que hay más que un solo camino al cielo”** o a la salvación.

Juan 14:6 **Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí.**

La Biblia declara que **hay un solo camino a la salvación, y es Jesús.** Solamente por medio de fe en Jesús el Cristo o Salvador puede uno ser salvo. **Los musulmanes** creen que Jesús era una profeta, pero no mero Dios en carne entre nosotros. Por no creer esto, no son salvos. Los **Testigos de Jehová** también niegan la completa

deidad de Jesucristo entonces tampoco son salvos.

Hechos 4:12 *Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.*

Los católicos creen que pueden entrar al cielo y a **la salvación por medio de María en lugar de Jesús o en adición a Jesús**. Sus rogatorios y fe es tanto en María que Jesús, Jesús es el único camino (**Juan 14:6**) y el único intercesor (**Hechos 4:12**). Cuando gritan que somos excesivos contra ellos, no somos nosotros quienes que cambia la doctrina y práctica de ser otra cosa que no sea bíblica. Ellos mismos vagaron de la Santa Biblia y tienen que pagar las consecuencias de esto.

Romanos 1:16 *Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego.*

Pablo tuvo a un orgullo bueno del evangelio que Dios nos ha dado. Es solamente por este evangelio que todos los hombres y mujeres del mundo llegan a ser salvos. Por medio de sujetarse a este evangelio uno es salvo, y por medio de sujetarse a las doctrinas y prácticas de la Biblia uno está en comunión con Dios (**1 Juan 2:3-4, 3:22, 24, 5:2-3**).

Nuestra Actitud Bíblica hacia la Falsedad

Efesios 5:11 *Y no participéis en las obras infructuosas de las tinieblas, sino más bien reprendedlas;*

Hay un deber para cada cristiano de estar reprendiendo las falsas religiones, creencias y prácticas de ellas. De entrar en una forma de formalmente aprobar lo que los católicos, los testigos de Jehová, los mormones, los hindús, los musulmanes, etc. creen y practican es (1) de no reprenderles, y (2) es en una forma de participar con ellos en sus falsedades.

Un ejemplo aquí es cómo Pablo trató con los judaizadores. Ellos eran realmente judíos que trataron de infiltrar a los grupos de cristianos y en sus iglesias proclamando que eran lo mismo. Pero aun trataron con otro plan de salvación, que la Biblia no enseña. La Biblia enseña que somos salvos por la fe en la muerte de Jesucristo, pero ellos quisieron sujetar cristianos creyentes bajo el yugo de obedecer la ley de Moisés para obtener gracia para ser salvo. Hoy en día los judíos mesiánicos han lo mismo. Pero ¿Cómo trató Pablo a estos que eran de otra doctrina y práctica?

Gálatas 2:5 *a los cuales ni por un momento accedimos a someternos, para que la verdad del evangelio permaneciese con vosotros.*

Pablo no concedió nada a ellos sino opuso a ellos como los falsos profetas que son. Si el papa y la iglesia católica fuera en aquel tiempo Pablo y Pedro, fueran a firmar a un pacto de reconocimiento (que cada uno es bíblico) entre ellos, pero no vemos esto sino condenación de la parte de Pablo a los falsos profetas.

Apocalipsis 18:4 *Y oí otra voz del cielo, que decía: Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas;*

El Apóstol Juan explica que las cosas van a un fin, y Dios nos ha explicado este fin. La gran rebelión va a Satanás haciendo una religión unida de todas las demás, y esta religión va a adorar a él, y va a ser manipulado por él. Juan no manda de salir de ella (Babilón) y no tener nada de ver con la gran iglesia falsa, y no involucramos con ella.

El Catolicismo y el Ecumenismo apoyando el error



<https://www.breitbart.com/faith/2019/11/15/pope-francis-again-welcomes-grand-imam-of-al-azhar-to-vatican/>

Por David Cox

[cat17] v1 ©2019 www.folletosytratados.com/cat17
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Ezequiel 13:10 *Sí, por cuanto engañaron a mi pueblo, diciendo: Paz, no habiendo paz;...*

Jeremías 6:14 *Y curan la herida de mi pueblo con liviandad, diciendo: Paz, paz; y no hay paz.* Hay muchos grupos que claman por la paz entre las diferentes religiones en el mundo. Ellos **quieren ver unión entre las religiones, y quieren el cristianismo de reconocer y obrar con otros grupos religiosos opuestos al cristianismo verdadero**. El ecumenismo es un intento hacia formar esta unión por paz religiosa, y simplemente el ecumenismo es de hacer pasos de unir nuestras creencias con otros grupos para hacer un amalgamación entre todos los grupos.